Date de dépôt : 28 mai 2014

Pétition

Rénovation d'Uni-Bastions pour les 150 ans de la pose de la première pierre en 2018

Mesdames et Messieurs les députés,

Considérant :

- Que les bâtiments sont dans un état de vétusté et de délabrement avancé.
- Que des experts préconisent un désamiantage de nombreux locaux entre 2015 et 2020.
- Que le bâtiment ne répond pas aux normes d'écologie et d'accessibilité.
- Qu'un tel délabrement a d'importantes conséquences sur le quotidien des étudiants, des enseignants et des employés, mais aussi sur l'image des sciences humaines, de l'Université et de Genève.
- Que ces bâtiments sont inscrits à l'inventaire de l'office des patrimoines et des sites du canton de Genève.
- Que les autorités cantonales ont par le passé promis, planifié et annulé des travaux.
- Que 2018 est la date d'anniversaire des 150 ans de la pose de la première pierre des bâtiments.
- Que le bâtiment symbolise le passage à une éducation universitaire démocratique et ouverte aux femmes.

Les pétitionnaires demandent la rénovation des bâtiments présentée par le Conseil d'Etat en 2010.

N.B. 3071 signatures p.a. Association des étudiants en Lettres Monsieur Ates Deniz Université de Genève Rue De-Candolle 5 1205 Genève